

# Profesionales del Senadis visitaron a presos en la cárcel de Valdivia



LA VISITA SE REALIZÓ ESTA SEMANA EN EL PENAL LLANCAHUE.

## OBJETIVO. La iniciativa busca ayudar a reos con discapacidad.

Una visita técnica para conocer la realidad de las personas privadas de libertad que viven con algún tipo de discapacidad en el Complejo Penitenciario de Valdivia, realizaron representantes del Servicio Nacional de Discapacidad (Senadis) en conjunto con profesionales de Gendarmería.

La actividad forma parte de

las acciones de trabajo que se comenzaron a ejecutar luego de que ambas instituciones regionales conformaran la primera mesa técnica de discapacidad el pasado 26 de junio, donde los principales objetivos son relevar las necesidades de los internos que actualmente están privados de libertad en la cárcel local; capacitar constan-

temente a funcionarios de Gendarmería; además de trabajar de manera conjunta en pos de la igualdad de oportunidades y la inclusión social de personas con discapacidad.

En ese sentido, el director regional de Gendarmería, teniente coronel Rafael Rojas, manifestó que "el hecho de poder trabajar de manera conjunta

con el Servicio experto en el área de la discapacidad nos permite tener un panorama más preciso y mejorar las acciones que como Gendarmería ejecutamos dentro de los recintos penales, para propiciar el buen trato de los internos y, sobre todo, de aquellos que tienen alguna discapacidad, porque creemos que la dignidad de las personas y el que puedan cumplir su condena en las condiciones adecuadas es algo vital",

C3